
 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 

 

Уважаемый Сергей Анатольевич! 

От имени организаторов Делового Форума ЕАЭС «Интеграция», 

который состоялся 27 октября 2021 года в Москве (ГК «Президент-отель», ул. 

Большая Якиманка, д. 24) выражаю Вам искреннюю благодарность за 

личное участие в работе Форума и его Секции «Бизнес в интересах 

устойчивого развития: зеленая повестка современности», модератором 

которой Вы выступили. 

Ваша профессиональная компетентность в вопросах, вынесенных на 

повестку заседания, готовность к сотрудничеству и организационная 

поддержка стали большим вкладом в успешное проведение и секции и всего 

Форума в целом. Секция прошла на высоком уровне и вызвала большой 

интерес со стороны участников мероприятия. 

Дискуссионные площадки Форума позволили обеспечить 

эффективный диалог, повысить уровень информированности, получить 

грамотную обратную связь и узнать о новых прорывных технологиях и 

решениях. Благодаря совместным усилиям организаторов Форума, партнеров 

и докладчиков были выработаны ценные предложения и рекомендации, 

которые, несомненно, поспособствуют эффективной интеграции.    

Искренне надеюсь на продолжение нашего сотрудничества и буду рад 

видеть Вас на наших последующих деловых событиях! 

 
 

С уважением,  

Директор Форума, 

Президент Корпорации Альфа                                                                         И.А. Левушкин 
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